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Betreff:  
 
Versorgung mit Schutz-Plätzen im Landkreis Harz 
 
Anfrage: 
 
 
Der 25. November ist jedes Jahr der Internationale Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen.  
 
Im Dezember 2020 haben wir im Kreistag die Anfrage 034/2020 zur Thematik „Corona und häusliche Gewalt“ 
gestellt. Inzwischen sind der Jahre vergangen. Rahmenbedingungen haben sich verändert und auf EU-Ebene 
ist eine Richtlinie zur Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt geplant. Diese soll 
Mindeststandards für die Mitgliedsstaaten beinhalten.  
 
Es soll beispielsweise eine noch bessere Versorgung mit Schutzplätzen für Frauen und ihre Kinder erfolgen, 
die sich vor häuslicher Gewalt in Sicherheit bringen müssen. 
 
Auch auf der Bundes-Ebene wurden gesetzliche Verbesserungen angekündigt, welche den Schutz für Frauen 
vor Gewalt bis spätestens 2025 verbessern sollen.  
 
Im Land Sachsen-Anhalt gibt es nach Angaben der Volkstimme (24.06.2023) 19 Frauenhäuser mit insgesamt 
117 Schutzplätzen.  
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich den Landrat um eine mündliche Information zum Sachstand in der 
Kreistagssitzung am 13.12.2023 und die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:  
 
1. Wie bewertet die Kreisverwaltung die Versorgungs-Situation mit Schutzplätzen in Frauenhäusern im 
 Landkreis Harz?  
 
2. Sind die in der Beantwortung der Anfrage 034/2020 genannten Platz-Kapazitäten noch aktuell oder gibt  
es inzwischen Veränderungen?  
 
3. Gibt es im Landkreis Harz Anträge bzw. Bedarfs-Anzeigen zur Schaffung eines weiteren Frauenhauses  
oder von Schutz-Plätzen?  
 
4. Welche Erwartungen gibt es in der Kreisverwaltung hinsichtlich der bis 2025 angekündigten gesetzlichen 
 Verbesserungen zum Schutz für Frauen vor Gewalt? 
 
 
gez. Heiko Marks 
 


